
Nata il 14 febbraio 1968, coniugata Ficini, due figli Edoardo e Alberto.Professione 
infermiera dal 1994, dal 1996 lavoro presso l'ospedale della nostra città sempre 
impegnata nel dipartimento emergenza- urgenza.Due missioni con Protezione Civile in 
Abruzzo e Campania durante l'emergenza Covid.Dal 2014, prima come consigliere e 
successivamente come Presidente del CDA mi occupo,con gli altri consiglieri,e mi 
preme sottolineare a titolo completamente gratuito,su incarico conferitomi dal Sindaco 
Oreste Giuliani, della gestione della ASP San Domenico.Insieme ai miei compagni di 
viaggio siamo riusciti a risanare la disastrosa situazione economica che abbiamo 
ereditato dalle precedenti gestioni ed investito in interventi strutturali che si 
concretizzeranno negli anni a venire grazie anche alla totale estinzione del debito 
residuo. 
 


